

Tournée du secrétariat exécutif du PDG dans l'Ogooué-Maritime

Ndougou derrière Ali Bongo Ondimba

Juste KOMBILE MOUSSAVOU
Gamba/Gabon

L'étape de Gamba a constitué, jeudi, le point de départ des rencontres de la délégation du secrétariat exécutif du parti au pouvoir avec les populations des localités marigouvéennes. Avant de rallier Omboue et Port-Gentil.

C'EST au chef-lieu du département de Ndougou Gamba, où il a été accueilli, jeudi, en fin de matinée, à l'aéroport Joachim Mahotes Magouindi, par de nombreux militants, que le secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG), Faustin Boukoubi, a entamé ses rencontres dans la province de l'Ogooué-Maritime, quatrième étape de la tournée nationale du secrétariat exécutif du PDG après le Moyen-Ogooué, la Ngounié et la Nyanga. A la tête d'une importante délégation comprenant,



Photo : JKM

Une vue des militants de Ndougou.

entre autres, le secrétaire général adjoint chargé de l'exécutif local, Jean-Marie Koumba Souvi, les secrétaires nationaux, il a pu mesurer, à la Place des fêtes du chef-lieu du département de Ndougou, l'attachement et la fidélité des militants à leur formation politique et à son Distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba. Lequel, selon eux, depuis son ac-

cession à la magistrature suprême, a engagé notre pays sur la voie du développement véritable. D'où leurs différents appels l'exhortant à se porter candidat à la prochaine élection présidentielle, tout en lui promettant une large victoire dans leur localité. Pour ce faire, a déclaré la secrétaire départementale PDG de Ndougou, Claudine Maganga Dipima, ils de-

vraient s'appuyer sur les succès engrangés lors des dernières élections locales et sénatoriales, des scrutins aux cours desquels, à l'entendre, le PDG avait tout raflé ou presque en obtenant la présidence des Conseils municipaux, départementaux et un siège de sénateur sur les deux. Preuve, selon elle, de la maturité des populations à tourner le dos définitive-

ment "aux vendeurs d'illusions". D'autant que, dans un passé récent, on s'en souvient, l'opposition, notamment l'Union du Peuple gabonais (UPG) était fortement implantée dans la région. Pour autant, ce retour du PDG sur le devant de la scène politique locale, n'a nullement occulté les difficultés qu'éprouvent quotidiennement les habitants de Gamba et ses environs. Ce, d'autant que la responsable locale de l'Union des femmes du Parti démocratique gabonais (UFPDG), Bertille Mbina, à la suite de la secrétaire départementale a énoncé un certain nombre de leurs préoccupations liées notamment à l'implantation du projet Graine dans leur localité, l'accès des femmes au financement du Fonds national d'aide sociale (Fnas), le bitumage de l'axe Mounngara-Loubomo, l'extension du réseau d'adduction d'eau et d'électricité de la ville de Gamba, etc. Autant de préoccupations

qui, à en croire Faustin Boukoubi, seront transmises "à qui de droit". Non sans avoir souligné la détermination du président de la République à améliorer les conditions de vie de ses compatriotes, en dépit d'une conjoncture économique difficile caractérisée, selon lui, par la chute des cours du baril de pétrole, principale recette budgétaire de l'Etat. D'où, a-t-il précisé, le ralentissement observé dans l'exécution de certains chantiers initiés par les plus hautes autorités de la République. Avant d'exhorter l'assistance à aller se faire inscrire sur les listes électorales. "Pour permettre au chef de l'Etat de continuer son action, vous devez lui apporter votre soutien en votant massivement pour lui", a-t-il clamé. Hier, Faustin Boukoubi et l'ensemble des membres de sa délégation étaient à Omboue, chef-lieu du département d'Etimboue. (Nous y reviendrons).

Fin hier de l'assemblée générale des commissions du conseil national de la démocratie

Prochain rendez-vous, fin janvier 2016

R.H.A
Libreville/ Gabon

Ouverte jeudi dernier, c'est hier que s'est refermée l'assemblée générale des commissions du Conseil national de la démocratie (CND) sous l'égide de Me Séraphin Ndaot Rembogo, président de ladite institution.

A l'entame des travaux, jeudi dernier, il était question de faire l'exposé des différents rapports d'étapes de chaque commission sur les missions assignées, restituer le rapport de la commission Ad oc sur le dialogue national. Ainsi, le premier point a-t-il porté sur la lecture du rapport d'étape de la commission permanente n°1 dont l'objectif principal était de présenter la réflexion sur l'implication du CND lors des élections politiques. Elle devrait étudier la possibilité de prendre en compte les acteurs de la société civile, les communautés religieuses et les sages dans les quotas d'observateurs. Le code de bonne conduite n'était pas en reste. Ce d'autant plus que la commission a rassemblé des documents se rapportant au sujet. Il s'agit des codes de bonne conduite du Conseil national de la communication (CNC) du Gabon et celui de la Côte d'Ivoire. En ce sens, la compilation des textes juridiques qui

régissent le CND, d'après le rapporteur, le travail serait en phase terminale. Tout comme elle a estimé qu'il est nécessaire de faire un état des lieux réel et précis. Aussi s'est-elle rapprochée, à l'en croire, de certaines institutions nationales et internationales dont la commission électorale nationale autonome et permanente (Cénap) et l'unité d'appui électoral de la communauté économique des États de l'Afrique centrale (UE-CEEAC). Cette rencontre a permis, entre autres, de mettre en évidence un nombre important de dysfonctionnement observé dans le système électoral du Gabon, avant, pendant et après les élections. L'organisation du dialogue national a également fait l'objet de discussions. Il ressort que la Commission a retenu trois questions qui ont permis d'élaborer une feuille de route. A savoir, comment organiser cet agora de façon intellectuelle et matérielle, comment le préparer. Et surtout une question très importante, avec quels moyens ? Pour répondre, la commission a défini le rôle central du président de la République, évaluer le nombre et la qualité des participants, déterminer la composition du bureau des travaux et la mise en place des commissions. L'organisation matérielle quant à elle a été essentiellement

axée sur la composition du comité d'organisation et sur les comités de travail. La journée de vendredi, quand à elle, a permis de présenter les rapports de la commission au sein des partis qui sont l'UDL, la CCDG, le RDP et la saisine de la commission. A souligner que 43 partis politiques repartis dans les trois commissions permanentes du CND et dans la commission ad oc mise en place lors de la deuxième session plénière pour ré-

fléchir sur la préparation du dialogue nationale, ont pris part à cette assemblée générale. Avant de se séparer, les membres de la commission ont fixé la date de la prochaine session plénière ordinaire pour la fin du mois de janvier 2016.

Me Ndaot Rembogo lors de la clôture de l'assemblée générale.

Photo : R.H.A



2 MOIS DE FOLIE AVEC AZUR !

2

VOITURES NEUVES ET DE NOMBREUX LOTS À GAGNER !!

Rechargez à partir de 500F par jour pour remporter une voiture ou un des nombreux lots.

Du 4 Décembre au 31 Janvier 2016

Tirage au sort tous les 15 jours.

5

Gagnants

chaque semaine

1

Gagnant

chaque mois pour la Hyundai i10

Service clients : 300 ou 03 00 93 10 - N° Standard : 03 09 00 00 - Site web : www.azur-gabon.com - Page Facebook : facebook.com/azurgabon